



大阪市立今津中学校  
第2学年  
2月号  
令和3年2月12日発行

## 百人一首大会延期…

本当は今日5・6時間目に百人一首大会を行う予定でした。しかし、緊急事態宣言の延長により、3月に延期となってしまいました。中止とも考えましたが、来年の今頃はみんな次の進路に向けてまっしぐら。今年が最後の百人一首大会です。だからこそ延期してもやりたいと考えました。せっかくやってきた国語の授業やクラスでの取り組みの成果を発揮してほしいと思います。1か月延びたとなれば、一首でも多く覚える時間ができた!とプラスにとらえて、頑張ってください。

## 失敗から学ぶ姿勢の大切さ

人は生きている中でいろいろな経験をします。そのなかでも「失敗」は、それほどどのようにとらえるかによって、プラスの方向に変えていくこともできれば、ネガティブなものになっていく場合があります。失敗をそのままにし、そこから学ぼうとしない人間は成長することができません。いつも、「なぜ失敗したのか」を分析し、それを繰り返さないように改善していく意識が大切なのです。

また、「失敗を誰かのせいにする」ことは責任逃避であり、自ら学べる機会を放棄しているに等しいと言えるのではないでしょうか。まずは、なぜ失敗したのかということに向き合い、そこから何が学べるかということを追求していく姿勢を持ってきましょう。「向上したい」「成長したい」という気持ちがあれば、おのずと失敗から学ぼうとする意識が芽生えるはずです。

人間誰でも「失敗」するものです。しかし、「失敗」したその後が肝心。「失敗」を乗り越えて大きく成長してほしいです。そしてそれを支えるたくさんの仲間がいる集団であってほしいです。

## ルールを守るということ

学校生活には小さいものから大きいものまで様々なルールがあります。そのルールをみんなが守って生活しているからこそ、たくさん的人が同じ場所で安心して安全に過ごすことができています。その中で「自分だけなら」という甘い考えを持ってしまう人が出てくると、みんなの安心と安全が守れなくなってしまいます。そして、ルールを守っている人と守れない人たちの間に溝ができ、チームとしての力がどんどん弱くなってしまいます。みんなで何かに立ち向かいたいとき、一緒に感動を共有したいとき、それができなくなってしまうのはとても悲しいことです。今一度、ルールを守ることの必要性を考え、一丸となれる学年になりましょう。

## 連絡

今日から工事のため、登下校で使用する門が正門に変わっています。休日の部活動のときも基本的に正門からの登校になりますので間違えないようにしてください。また、検温を忘れた人は、これまででは体育館下のピロティーで検温を行っていましたが、玄関奥に変更です。検温は家で行い、健康記録カードに記入を忘れないようにしましょう。

## 2月の主な予定

- 2月16日(火) 生徒議会 火65432・道
- 2月17日(水) 6限B月1
- 2月19日(金) 選挙管理委員会①
- 2月22日(月) 選挙公示(～3/2(火))
- 2月24日(水) 6限B月2
- 2月25日(木) 学年末テスト(数・理・国・音)
- 2月26日(金) 学年末テスト(社・英・技家・保体)



